



Kreisverwaltung Mettmann
Landrat Thomas Hendele
Düsseldorfer Str. 26
40822 Mettmann

Mettmann, 29.12.23

Anfrage zur Situation der fahrplanmäßigen Fahrten der Regiobahn | Mobilitätsausschuss am 22.2.24

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

im Frühjahr wandten wir uns an Sie mit einer Anfrage bezüglich der zahlreichen Zugausfälle der Regiobahn. Die von der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH bereitgestellten Informationen zeigten deutlich die Herausforderungen, mit denen das Unternehmen konfrontiert war, einschließlich Personalengpässe, technische Defekte und Auswirkungen von Streikaktionen.

Inzwischen ist mehr als ein halbes Jahr vergangen und wir um ein Update über die aktuellen Entwicklungen und Verbesserungen bei der Regiobahn bitten. Insbesondere interessieren uns folgende Punkte:

1. Hat sich die Anzahl der Zugausfälle auf den von der Regiobahn bedienten Strecken verringert?
2. Welche Fortschritte wurden in Bezug auf die Einstellung und Schulung neuer Arbeitskräfte erzielt?
3. Wie hat sich die Verfügbarkeit von Ersatzteilen und die Zusammenarbeit mit externen Dienstleistern entwickelt, um technische Defekte effektiver zu beheben?
4. Gibt es weitere Maßnahmen, die ergriffen wurden, um die Zuverlässigkeit und Stabilität des Bahnverkehrs zu verbessern?
5. Wie hat sich die Kommunikation mit den Fahrgästen, insbesondere bezüglich kurzfristiger Ausfälle und Ersatzverkehr, entwickelt?

Ihre Rückmeldung wäre für uns von großem Wert, da sie uns dabei hilft, die aktuellen Bedingungen und Verbesserungen im öffentlichen Nahverkehr besser zu verstehen und zu kommunizieren. Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Zeit und Bemühungen.

Freundliche Grüße
Gruppe Piraten

Thomas Küppers

Andreas Benoit